
           国際ロータリー 第２８００地区 

 

 
  国際ロータリー会長 シェカール・メータ 

 

   

 

 

 

 

 

【８月・月間】会員増強・新クラブ結成推進月間 

例会報告 №６（通算 第２８６４回）2021年（令和 3年）8月 17日（火）号 

 

 

■ロータリーソング ：    我らの生業 

 

 

 

             

心の中で合唱。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間（挨拶・報告）： 大道寺信会長 

 

本日の例会にあたり、幹事及び副幹事が欠席となりましたことをお詫び申し上げます。

8月 3日に長井市教育委員会に 60周年記念事業の一つである加湿付き空気清浄機を予

定通り寄付致しましたので、ご報告いたします。昨日の山形新聞にも記事が掲載され

ました。コロナ感染の急拡大は過去最高の感染者数となり、医療が逼迫し緊急事態と

言える状況となっています。山形県も二けたの感染者数が続いており、長井において

もクラスターが発生するなど、楽観できない状況にあります。そういった中での寄贈

であり、有効な対策の一つとなるのではないかと思います。また、クラブの例会も含

めた活動についても細心の注意をはらって進めていきたいと思いますのでご協力をお

願いします。 

 

一方で、現在も続いている大雨は、西日本を中心に、東日本にもまたがる広範囲に多大な影響を与えています。

最近何度も聞く、「かつてない経験したことのない大雨」は、まさに考えられないような雨量を記録しています。

今日も九州や中国、四国地方に大雨警報等が出ています。当然ながら、多くの被害も出ており、かつ今後も警戒

を要するという状況となっています。一方で、ヨーロッパや中南米等では、熱波による山火事等が相次ぎ、これ

また大変な被害がでているようです。 
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こういった世界規模での自然災害は、地球の温暖化が原因と言われており、国連の気候変動に関する政府間パ

ネル（ＩＰＣＣ）は、最新の報告書を公表し、今日の地球温暖化は人間の活動のせいで、地球が温暖化している

のは疑いの余地はなく、熱波や豪雨、干ばつなど気候危機は続くとしています。そして、危機を和らげるのは我々

の選択にかかっているとし、特に脱炭素社会を目指すことを強く指摘しています。 

 

脱炭素社会を目指す取り組みは、国としての取組みがどのようになっていくのかをこれまで以上に注視する必

要があると思いますが、ロータリーとしての今年度の取組にも重点的な課題として、取り上げられております。

それは、ロータリー財団の重点分野に「環境問題」が追加されたことに触れ、「資源の無限性を信じた人類は、物

質、力、所有の文明謳歌し、今日の環境問題をもたらした。我々の知るべきは地球の砂漠化は人間の心の砂漠化

を将来したということだ」として、元アメリカ副大統領のゴア氏は、環境問題はつまるところモラルの問題であ

り、環境問題は早急に取り組まなければならない重要事項であると指摘している。ことを踏まえ、山形県も「ゼ

ロカーボンやまがた２０５０」を宣言し、県内 6つの自治体が「ゼロカーボンシティ」を表明しているころから、

我々ロータリーも真剣に取り組むべきと考えるとしています。具体的には、地区ロータリーの方針や活動にそっ

て進めるべきと考えますが、どのようなことが出来るのか、検討、模索していきたいと思います。 

 

本日の卓話は、会員卓話となっており、斎藤圭央会員にお願いしております。圭央会員には、昨年度に引き続

き広報、ITの担当をお願いしておりますが、例会の発信等も昨年度から取り組んで頂くなど、情報発信に力を発

揮して頂いております。また、地区の会議等はコロナの影響によりオンラインでの開催が多くなっていることも

含め、ＩＴ活用によるクラブの活動が増えてきておりますので、引く続きご尽力頂きたいと思います。本日の卓

話についても、若い感覚での話をお聞きできるのではないかと期待をしておりますので、よろしくお願いし、あ

いさつとします。 

 

■幹事報告： 大道寺 信 会長 

 

 ・ロータリー日本 100年史が届きましたのでご紹介いたします。 

 

■委員会報告：  

・雑誌広報・IT委員会 齋藤圭央委員長 

 

・ガバナー月信 8月号最終頁に新入会員を紹介する欄があります。 

この欄に高内会員がご紹介されております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

・プログラム委員会 横澤寿彦会員 

 

  ・9月プログラムの承認をいただきました。 

 （詳細はクラブＨＰをご覧下さい。） 

 

  ・今後のプログラムの在り方について多少の変更を提案いたします。 

    →活動の活発化につながる例会を。具体的には，クラブ協議会，例会中の委    

員会内の協議をもつことを。 

    →フリートーク例会の導入を。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



■在籍年数表彰 

 

         

・渡部堅一会員 17年 

・渡邊清隆会員 15年 

・浅野敏明会員  7年 

 

 

おめでとうございました。 

 

 

 

 

■ニコニコ BOX： 齋藤圭央会員 

 

 

 

・大道寺 信 会長 齋藤圭央会員卓話ご苦労様です。 

・横澤 寿彦 会員 齋藤圭央会員卓話ご苦労様です。 

・伊藤 克也 会員 ６０周年記念事業のマスコミ報道及び事業にご協力いただ   

いた当社テナント家電館に感謝の意を表して。 

・小笠原信吾 会員 さいとう会員のおもしゃい卓話に期待します。 

 

 

 

 

 

■会員卓話 

 

○齋藤 圭央 会員 

 

  

齋藤圭央会員は飯豊町に生まれ育ち，現在は，長井交通株式会社及びめざみ交

通株式会社の経営を担っております。同社は，タクシー，市営バスといった旅客

運送業の他，霊柩運送業もおこなっているところに特色が有るとのことです。 

同会員は，当クラブをはじめ，様々な団体の要職を歴任されてきました。当ク

ラブの他ですと，公益社団法人長井青年会議所，山形県商工会青年部連合会，長

井経和会など，若者が中心となって活動している団体に軸足をおいて活動してお

ります。 

 霊柩運送業を行う側からみると，葬儀自体が複雑な仕組みを伴うこと，葬儀が

急に発生し事前準備を行うための時間がないことから，業者とご遺族との認識の

共有ができない場合もあるようです。奉仕の精神をもって事にあたることが大事と思います。 

 雑誌広報・ＩＴ委員会委員長の立場から。ＦＡＣＥＢＯＯＫというツールを使って例会の内容を公開して

おります。ＦＡＣＥＢＯＯＫには写真と文章を掲載することができますので，例会のみならず，様々な奉仕

活動を報告することもできますので，今後は様々発展させていければと考えております。 

 

■出席状況報告 

本日の出席状況は６１．５４％になります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



■ＳＡＡより 

 

 

 

路傍の花がとても綺麗でしたので，ご用意いたしました。 

海
うん

蘭
らん

の一種，黄色い色なのでホソバウンランではないかと思われます。 

花の下部に突き出た針のような形をしている部分がありますが，この部

分に蜜をたくわえるため，吸蜜の対象となるそうです。 

 

 

 

 

 

 


